

## Activités diverses multi-âge au centre nautique



Malgré une météo pas toujours favorable, le centre nautique de la baie de Saint-Vaast assure la grande partie de ses activités. Dernièrement, afin de promouvoir le domaine maritime et les sports qui y sont proposés, les moniteurs ont accueilli dans le cadre d'un stage départemental de judo, une trentaine de jeunes sportifs de la Manche. **« Avant de s'affronter amicalement sur les tatamis, les enfants ont été reçus pour une mise en forme sur l'eau. Ils ont pu prendre la mer en kayak ou sur catamarans et funboats, bien encadrés par une équipe managée par Emmanuel Raphanaud, le chef de Base, explique Alain Perrot, le président du centre nautique. Cette séance de découverte des sports de mer constitue une bonne ouverture des vacances de Printemps. »**

Le centre nautique compte actuellement 620 adhérents. Quant aux locaux, ils sont ouverts tous les jours pendant les vacances pour des stages intitulés : multiglisse. **« Selon les horaires de marée et la météo, les activités proposées vont de la voile au kayak en passant par le char à voile »,** poursuit le président.

### Embauches et formations

Deux jeunes ont été embauchés. Ils ont rejoint le chef de base, Emmanuel Raphanaud. **« Aurélie Costard passe son brevet d'État de monitrice de kayak de mer. Nino Collombe est un contrat d'apprentissage de 18 mois afin de devenir moniteur de voile. Former les jeunes est devenu une vraie priorité pour les responsables du centre »,** insiste le président

Parmi les activités du centre nautique, le longe-baie est une activité qui se développe. Quarante participants, tous âges confondus, se retrouvent chaque dimanche matin. **« Il s'agit de marches avec l'eau à la poitrine. Cela se déroule à Saint-Vaast ou Réville selon les marées. Il n'y a aucun risque et des combinaisons sont même prêtées. C'est une activité de plus en plus appréciée »**, conclut Alain Perrot.

Contact, [02 33 43 44 73](tel:0233434473).